

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Junio de 2023

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy! ogdencity.com/jobs

Obtenga un termostato inteligente gratis

Los termostatos inteligentes reducen los costos y, a la vez, lo mantienen cómodo. Los hogares con ingresos bajos y moderados pueden obtener GRATIS un termostato inteligente a través del programa Empower de la Weber State University (WSU). Visite weber.edu/empower o llame al 801-394-9774 (ext. 125) para obtener más detalles.

Información actual sobre el referéndum

Para obtener información sobre el referéndum en cuanto a la Resolución 2023-7, visite nuestro sitio web.

ogdencity.com

Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/fire

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Reurbanización del vecindario Union Station

Convocatoria para todos los residentes de Ogden. Lo invitamos a una conversación comunitaria divertida e informativa en la que compartir sus ideas para la reurbanización del vecindario Union Station. Tenemos la misión de crear algo extraordinario para nuestra comunidad y necesitamos su ayuda para lograrlo. Reunámonos y trabajemos para crear un proyecto que beneficie a todos mientras comemos y bebemos algo gratis.

¿Cómo podemos lograr un proyecto que sea siga siendo exitoso en los próximos cinco, diez o incluso veinticinco años? Comparta sus ideas y opiniones para crear un proyecto que refleje verdaderamente las necesidades y los deseos de nuestra comunidad. Únase a los desarrolladores J. Fisher y McWhinney en una velada de actividades y conversaciones interactivas en la que recopilaremos sus opiniones y empezaremos a colaborar a fin de lograr una visión colectiva para la reurbanización de este proyecto clave. Venga dispuesto a compartir y escuchar relatos que celebren la historia de este importante monumento de la ciudad. Su opinión importa, y esperamos con ansias escuchar sus ideas.

Evento: Conversación comunitaria sobre el vecindario Union Station

Cuándo: 15 de junio de 5:30 p. m. a 7:30 p. m.

Dónde: Browning Theater en Union Station, 2501 Wall Avenue

Para obtener más información y confirmar su asistencia al evento, visite unionstation-ogden.com

Proceso presupuestario para el ejercicio 2023-2024

A medida que el Concejo Municipal de Ogden se acerca a la finalización de su revisión del presupuesto propuesto de USD 270 millones para el próximo ejercicio, es importante recordar que la participación pública es una parte fundamental del proceso de consideración del presupuesto. Se han celebrado audiencias públicas a lo largo de todo el proceso, y hay una audiencia final prevista para el martes, 20 de junio. Esta audiencia final ofrecerá a los residentes una última oportunidad de dar su opinión antes de que se considere la aprobación del presupuesto. Quienes no hayan podido asistir a las audiencias públicas pueden ponerse en contacto directamente con los miembros del Concejo mediante la información que se encuentra en ogdencity.com/councilcontact, por correo electrónico a citycouncil@ogdencity.com o por teléfono al 801-629-8153.

En el presupuesto propuesto, los empleados siguen siendo una prioridad principal para la ciudad de Ogden. La ciudad entiende que la presencia de trabajadores experimentados en todos los departamentos se traduce en un servicio de alta calidad para los residentes. A tal fin, el presupuesto incluye ajustes del 1 % por el costo de la vida para todos los empleados, con un aumento por mérito del 4 % para los empleados generales a tiempo completo. Los empleados de seguridad pública recibirán sus aumentos por mérito en la fecha de su aniversario laboral.

El presupuesto propuesto también incluye mejoras de capital, como un fondo de inversión para el futuro Marshall White Center, parques, actividades recreativas y mejoras de senderos. Además, se han propuesto USD 12 millones para seguir mejorando carreteras, cordones o bordillos de aceras, alcantarillas, sustituciones de aceras y otra infraestructura.

Instamos a los residentes a revisar el presupuesto propuesto y a hacer llegar sus comentarios al Concejo Municipal antes de la audiencia final del 20 de junio. Agradecemos su participación en el proceso presupuestario y esperamos conocer sus opiniones. Para obtener más información sobre el presupuesto propuesto para el ejercicio 2023-2024, lo que incluye los presupuestos y las necesidades de cada departamento de la ciudad, visite: ogdencity.com/budgetprocess

Recordatorios de recreación:

Está abierta la inscripción para el equipo de baloncesto juvenil femenino en junio.

¡Hay oportunidades de trabajo disponibles en la División de Recreación!
Postúlese en ogdencity.com/jobs.

ogdencity.com/Recreation

Junio:

- 2 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6 a 9 p. m.
Exposición de autos en la histórica calle 25 | 5 a 9 p. m.
- 2-4 Festival de Música de Ogden | Fort BDO
- 10-11 Festival de Arte de Ogden | Union Station
- 19 Día de la Liberación (Juneteenth)
- 30 Ogden Twilight (Feat. Kaskade) | Anfiteatro

Julio:

- 4 Día de la Independencia - Demora de un día en la recolección de basura
- 7 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6 a 9 p. m.
- 19-24 Días de los Pioneros de Ogden
- 24 Día de los Pioneros - Sin demora en la recolección de basura

Mercado de agricultores de Ogden todos los sábados

8 a. m. a 1 p. m.

Ogden es el lugar de los eventos

Ogden tiene algo para todo el mundo, ¡desde mercados, conciertos y festivales hasta eventos deportivos y mucho más! Visite visitogden.com/events para ver un calendario con los eventos del día de hoy.

visitogden.com

Consejo de reciclado del mes

Esto es un recordatorio de que los fuegos artificiales no son reciclables. Recuerde ponerlos en remojo antes de desecharlos. Los residentes deberán abonar el importe total para reemplazar el bote en caso de daño. ¡Tenga cuidado y diviértase! **801-629-8271** ogdencity.com/recycling

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Reuniones del Comité de Administración de la Sostenibilidad

Cuarto jueves a las 4 p.m. en mayo, julio, sep y nov.

Consejos de seguridad para la temporada de fuegos artificiales

El Departamento de Bomberos de Ogden insta a los residentes a disfrutar de los fuegos artificiales de forma responsable este año. Los fuegos artificiales que se venden al público en general pueden ser peligrosos. En el Día de la Independencia, se producen más incendios que en cualquier otro día, y dos de cada cinco incendios son provocados por fuegos artificiales.

- **Nunca debe utilizar fuegos artificiales bajo los efectos de drogas o alcohol.** Siempre debe llevar gafas protectoras cuando los utilice o esté cerca de ellos.
- **Nunca debe permitir que los niños pequeños manipulen fuegos artificiales.** Los niños mayores solo deben utilizarlos bajo la atenta supervisión de un adulto.
- **Esté atento a las posibles restricciones relacionadas con los incendios de su zona.** Es posible que tenga restringido el uso de fuegos artificiales en su vecindario. Esté atento a las órdenes del jefe de Bomberos.
- **Nunca encienda los fuegos artificiales en un contenedor.** No intente volver a encender o manipular fuegos artificiales que funcionen mal.
- **Ponga los fuegos artificiales que no utilice en remojo durante unas horas antes de desecharlos.** Tenga cerca un cubo de agua para apagar por completo los fuegos artificiales que no estallen.

Eventos de verano en Ogden 2023

En la temporada de verano boreal 2023 de Ogden, volverán los eventos semanales en el centro de la ciudad. Residentes y visitantes pueden disfrutar de música, arte y actividades familiares en los siguientes eventos.

Música en la plaza | Miércoles a las 6:30 p. m. Únase a nosotros en The Junction Plaza los miércoles por la tarde, del 7 de junio al 12 de julio, de 6:30 p.m. a 8:30 p.m.

Mercado de agricultores de Ogden | Sábados de 8 a. m. a 1 p. m. Venga a apoyar a los negocios locales todos los sábados en la histórica calle 25, desde el 28 de mayo hasta el 10 de septiembre. Siga a @farmersmarketogden (@mercadodeagricultoresdeogden) en las redes sociales para obtener las noticias más recientes del evento y más información.

Estos son solo algunos de los eventos que se harán este verano. Visite la página de Facebook de OgdenDowntown (Centro de Ogden) para obtener más detalles sobre estos eventos.

Para ver más eventos, visite, ogdencity.com/events

Mensaje de preparación para emergencias: Primeros auxilios

El tema de este mes es la preparación para primeros auxilios, médica y para el control de intoxicaciones. Es bueno tener estas habilidades, que también son fundamentales en caso de emergencia. Si toma un medicamento que es necesario para mantenerse con vida, trabaje con su médico y su seguro para determinar si puede surtir sus recetas con antelación y tener a mano un suministro adicional para 30 días. Además, asegúrese de llevar en su botiquín una lista actualizada de todos los medicamentos y las dosis que toma, así como una lista con su historia clínica. Si usted o alguien cercano tiene una discapacidad o una necesidad especial, es posible que deba tomar medidas adicionales para protegerse a sí mismo y a su familia. Inscríbase en el Registro de Personas con Necesidades Especiales en <http://specialneedsutah.org/>.

Tómese el tiempo necesario para aprender técnicas básicas de primeros auxilios, lo que incluye RCP.

Si desea tomar una clase de RCP, comuníquese con el Departamento de Bomberos de Ogden llamando al 801-629-8074. En caso de catástrofe, es posible que pase algún tiempo antes de que la ayuda médica llegue a su área para brindar asistencia. Sin duda, querrá proporcionar los cuidados y tratamientos básicos necesarios a su familia y a quienes lo rodean. También es importante tener listo un botiquín de primeros auxilios adaptado a sus necesidades específicas.

Otro componente importante de las emergencias de primeros auxilios es el control de intoxicaciones. Las emergencias químicas domésticas más comunes son aquellas en las que niños pequeños que ingieren medicamentos. Mantenga todos los medicamentos, cosméticos, productos de limpieza y otros productos químicos domésticos fuera del alcance de los niños. Llame al Centro de Control de Intoxicaciones al 1-800-222-1222 o llame al 911. Si puede, espere a darle algo a la persona por vía oral hasta que se lo hayan indicado los profesionales médicos.